

Empresa

El Hospital San Francisco de Asís invierte 12 millones en su reforma integral

El nuevo complejo sanitario situado en Madrid cuenta con más de 30.000 metros cuadrados, 140 camas individuales y 150 profesionales.

PlantaDoce
6 oct 2019 - 20:15



La sanidad madrileña sigue reforzándose. El Hospital San Francisco de Asís de Madrid, gestionado por el Instituto de las Hermanas Franciscanas Misioneras de María, ha celebrado la conclusión de sus obras de ampliación y reforma. La inversión para estos trabajos ha rondado los 12 millones de euros, tal y como ha informado el centro a través de un comunicado.

Tras las obras de rehabilitación, el nuevo complejo hospitalario situado en el número 28 de la calle Joaquín Costa cuenta con una superficie de 30.000 metros cuadrados. Asimismo, **dispone de 14 habitaciones individuales, 17 camas para la unidad de cuidados intensivos**, once quirófanos, 12 incubadoras y diez puestos de hemodiálisis. Además, el hospital ha integrado un laboratorio propio, salas de rehabilitación y

PlantaDoce.

cuatro plantas de aparcamiento.

El centro reúne a un total de 150 profesionales especializados en servicios como radiología, ginecología, endoscopia o estudios genéticos. Por otra parte, la inversión también ha permitido al hospital ampliar su cartera de servicios asistenciales y ha renovar su equipamiento tecnológico.

Coincidiendo con la festividad de San Francisco de Asís, Enrique Ruiz Escudero, consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, y Carlos Osoro, cardenal arzobispo de Madrid, han sido los encargados de inaugurar el nuevo complejo sanitario.